

Actualizado el 11 de agosto de 2010

·A ·A

Intensifican estrategias en prevención del sida

Texto: Maidolis Ramones Servet

La Organización StopVIH presentó el video institucional "Protege tu salud. Usa el condón". La ONG que trabaja en la prevención del VIH/Sida, utilizó el medio audiovisual para su campaña, que busca crear conciencia y fomentar el uso del condón para reducir el registro de nuevas infecciones por el VIH y otras infecciones de transmisión sexual.

Jhonatan Rodríguez, presidente de la ONG, explicó que el objetivo de esta nueva campaña es intensificar las estrategias de prevención de VIH/Sida, con un especial énfasis en aquellas que son dirigidas a los niños, niñas, adolescentes y jóvenes.

"Estamos seguros que esta iniciativa fortalecerá la respuesta nacional y global al virus que causa el sida de manera significativa, ya que la gran mayoría de las personas, y sobre todo los jóvenes, tienen acceso a la internet y podrá descargar de manera gratuita el video", dijo.

Adelantó, que el video plantea "un futuro no muy distante" donde el aire es puro, el sol es brillante, la energía es limpia y donde la humanidad ha evolucionado y se acepta que todos las personas no son iguales.

**HÁGANOS EMAIL****-AVANCES DEL DÍA**

05:42 pm [Selección amistoso en Ciudad](#)

05:13 pm [Ángel Sánchez en "T de América"](#)

05:07 pm [Dos muertos en El Naranjal](#)

04:55 pm [Riquelme](#)

04:41 pm [Presidente quimioterapia en EEUU](#)

04:40 pm [Belinda demandas](#)

04:14 pm [Consultoría](#)

[PORTADA](#)[VOLVER](#)[IR ARRIBA](#)[IMPRIMIR](#)[ENVIAR A UN AMIGO](#)